

2020年9月

2020年度後期授業開始に向けて

名古屋経済大学  
学生・保護者の皆様へ

名古屋経済大学  
学長 佐分 晴夫

新型コロナウイルス感染拡大防止のため前期授業は一部の学部学科を除き遠隔方式で実施をしました。コロナ禍の中、学生・保護者の皆様のご協力に深謝いたします。

後期授業につきましては、新型コロナウイルス感染症に関して楽観的な状況は見込めないものの人物教育を重視する本学としては、対面での授業は重要と判断し、実施することとなりました。対面授業を実施するにあたり本学としては可能な限りの感染防止策を講じてまいりますので学生の皆さんも各自感染防止の対策を講じて登校するようご協力をお願いします。

授業の具体的な実施方法や感染防止の対策については、本学ホームページから MELOS にログインして確認してください。

この未曾有の危機のなか、今後も学生の皆さんの安全を第一と考え、教育・研究活動を続けていきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、学長から学生の皆さんへのビデオメッセージがありますのでご覧ください。

学長メッセージ URL <https://youtu.be/SL8dvEYguTw>